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13 февраля 2018 года в рамках рабочей поездки в Чувашскую Республику полномочный
представитель Президента РФ в ПФО Михаил Бабич рассказал о перспективах
развития кадетского образования в округе.
    По инициативе аппарата полномочного представителя и при поддержке Министра
образования и науки Российской Федерации Ольги Васильевой были подготовлены и
направлены в адрес Правительства РФ предложения по совершенствованию и
развитию системы кадетского образования на примере создания кадетских корпусов
ПФО. 

      

В ноябре прошлого года Ольга Васильева высоко оценила развитие Пермского
кадетского корпуса имени Героя России Ф. Кузьмина и отметила, что система
кадетского образования в России должна развиваться в том направлении, которое
успешно внедряется в округе.
    «Мы рассмотрели подробно нашу работу по кадетскому образованию, Министерство
образования и науки РФ и Министр поддержали наши подходы. Мы доложили о них
Председателю Правительства Российской Федерации Дмитрию Анатольевичу
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Медведеву, получили поддержку. Сейчас Минобрнауки России занимается тем, что
стандартизирует эти процедуры для того, чтобы кадетское образование, независимо от
того в каком регионе создаются кадетские корпуса, кадетские школы, дети были
обеспечены и форменной одеждой, и питанием, и материально-технической базой по
соответствующим стандартам. А самое главное, чтобы это был качественный
образовательный процесс, чтобы ребята, которые выберут для себя поступление в
высшие военные заведения, имели соответствующие преференции, закончив кадетское
образовательное учреждение, как и суворовские, нахимовские военные училища. А те,
кто примет решение для поступления в гражданские вузы, имели достойное
конкурентное образование, которое позволит им учиться в любом вузе страны», –
подчеркнул полпред Президента РФ в ПФО.
     После, полпред осмотрел инфраструктуру строящегося комплекса Чувашского
кадетского корпуса ПФО имени Героя Советского Союза А.В. Кочетова. К 1 сентября
2018 года планируется построить новейшее инновационное образовательное
учреждение. За счет строительства второго спального корпуса на 250 мест
предполагается увеличить количество обучающихся до 400 кадет. Будет создано
полноценное спортивное ядро, включая «Региональный центр по хоккею». Также
планируется благоустройство парковой зоны, прилегающей к новому комплексу
кадетского корпуса. 
     Это шестой кадетский корпус, созданный в рамках реализации окружного проекта
«КаДетство». На обучение планируется принимать школьников не только из республики,
но и других регионов, начиная с 5 класса. 
    Справочно: Кировская область активно поддерживает государственную политику в
сфере повышения престижа военной службы, качественного комплектования
Вооруженных Сил Российской Федерации, а также заинтересованность самих учащихся
и их родителей в получении образования кадетского профиля. 1 сентября 2017 года
начал учебный год Кировский кадетский корпус на базе Просницкого лицея с
углубленным изучением предметов естественно - научного цикла. Также на территории
региона около 1400 детей проходят обучение в кадетских классах, в том числе казачьих.
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